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罗阳同志先进事迹报告会 17日上午在北京人民大会
堂举行。报告会前，中共中央政治局常委刘云山会见了报
告团成员，代表习近平总书记、代表党中央向罗阳同志妻子
王希利并通过她向罗阳同志母亲表示诚挚的慰问，颁发中
央组织部授予罗阳同志的“全国优秀共产党员”证书。

刘云山在会见时说，罗阳同志的先进事迹和可贵精神深
深感染着我们、激励着我们。人们常用“最美中国人”来表达
对时代英雄模范人物的赞誉，罗阳同志就是最美中国人，也
是一个顶天立地的中国人。向罗阳同志学习，就是要学习他
既树立崇高理想信念又踏实苦干的优秀品质。 据新华社电

深圳市委卫生工作委员会书记、市卫生和
人口计划生育委员会党组书记、主任江捍平涉
嫌严重违纪，正在接受组织调查。

据《南方日报》

人社部官员称

养老金双轨制
已到必须改革之时

2011 年城镇职工养老金 14
个省收不抵支，缺口达767亿元

人力资源和社会保障部社会保障研究
所所长金维刚17日出席《中国养老金发展报
告2012》发布式时表示，要积极探索和推动
机关事业单位养老保险制度改革，双轨制所
导致的待遇差距过大问题已经到了必须要
高度重视和采取必要措施解决的时候了。

“目前社会上反映比较强烈的一个问
题，就是在养老金待遇方面，由于双轨制所
导致的待遇差距过大问题，这个已经成为
近年来人大、政协两会之前和期间反映比
较强烈的问题。”金维刚认为，“这个问题已
经到了必须要高度重视和采取必要措施解
决的时候了，不能再拖下去了。”

金维刚指出，要积极探索和推动机关
事业单位养老保险制度改革。特别是要采
取有效的措施推进五省市事业单位养老保
险制度改革试点，这个试点方案在 2008年
的时候国务院已经出台，五个省市到目前
为止没有一个省市出台正式实施方案，这
种情况在我们国家改革历史上也是罕见
的，也反映了这个问题难度很大。

《中国养老金发展报告2012》显示，2011
年城镇职工养老金收不抵支省份达14个，收
支缺口达767亿元，高于2010年。 综合消息

近日，成都市新都区国土局纪检组长王
成永介绍，该局局长毛一新涉嫌严重经济问
题已被市纪委“双规”。

毛一新涉嫌经济问题
新都区属于成都市北部的工业区，从2006

年开始，该区推动工业园区建设及大型地产项
目，用地规模很大。据了解，毛一新是今年9月
28日被宣布“双规”的。当天，成都市纪委向他
们局党委通报：毛一新涉嫌严重经济问题，已被
立案调查。

对于搜出3000多万现金的传言，新都区
国土局纪检组长王成永认为不可能。他说，
毛一新妻子没有正式工作，目前在税务部门
做企业征税员，属于临时工性质。 至于是否
涉嫌违规拿地问题，王成永称他们也不知
情。据其介绍，他们局派人专门曾向成都市

纪委打听详情，负责调查的成都市纪委三室
称正在调查，拒绝透露。“可以肯定的是，毛一
新案只是他个人问题，目前为止，局里其他领
导没有受过牵连。”王成永说。

戴晓明案牵出毛一新？
在毛一新被调查前一个多月，8月16日，

成都市工业投资集团公司董事长戴晓明被
抓。戴此前曾担任成都市青白江区区委书
记、成都市经济委员会主任一职。

成都工业投资集团是成都市国资委下属
的城市融资平台之一，其功能主要是依托政
府平台进行投融资项目。

对于毛一新案是否由戴晓明案引发，王
成永及成都市相关部门未予证实。

据媒体报道，四川省委副书记李春城疑
因戴晓明案被调查。 综合消息

近日，记者从有关部门获悉，原计划在
12月底出台的《收入分配体制改革总体方
案》(下称《方案》)将再度延期。

由国家发改委牵头负责的《方案》起草
工作，自 2004 年启动以来，已历时 8 年之
久。期间官方曾多次给出出台的期限，却屡
次延期。

按照国务院的工作计划，《方案》原定
于 6 月底出台，但由于有关部门间的分歧
较大、内容还不成熟，将出台时间推迟到了
10月底。后又因为诸多因素，《方案》拟推
迟到12月底出台。

方案制订遇到了“硬骨头”
一位参与《方案》制定的官员表示，尽

管国家发改委已经再次拿出了新一版的
《方案》，但各方仍存有分歧，国务院常务会
议也没有对《方案》进行审议。在此之前，
国务院曾经两度退回国家发改委起草的
《方案》。

上述官员透露，这主要是因为现在《方
案》制订的进程中碰到了“硬骨头”，真正集
中到利益集团博弈的焦点。

国家发改委分管副主任徐宪平在向全
国人大汇报《方案》进展情况时表示，博弈
的关键点主要包括，如何规范国企高管收
入水平和国资红利上缴的比例和用途。

分管工资政策的人社部有关官员表
示，人社部在向央企征求规范央企高管薪
酬待遇政策的意见时，曾遭到了一些央企
高管的强烈反对。

对于大部分部委都赞同的，大幅提高
国企红利上缴比例，并将其用于补充社会
保障等民生开支资金缺口的政策，央企和
国资委一时也难以接受。

另一个阻力来自财税系统
参与《方案》征求意见工作的一些学者

表示，《方案》的另一个阻力来自财税系统，
“财税系统对于《方案》中几项减税的建议兴
趣不高”。

国家发改委一位不愿具名的官员也颇
感无奈，《方案》内容涉及各部委的“自留
地”，需要在各部门之间进行协调，而发改
委并没有部际协调的能力，因此，只好搁
置有争议的改革政策。改革难以取得实
质性的突破，其实，发改委对现有《方案》
也不满意。

有鉴于此，当前《方案》的修改和审议工
作实际已经减速。上述官员预计，至少要等
到明年3月“两会”闭幕，新一届中央政府领
导班子正式就位后，《方案》的各项工作才能
加速推进。因此，《方案》在明年“两会”后公
布实施的可能性更大。 据《财经》杂志

鲜花没了、发言实了、简报短了

这次中央经济工作会议
开得真是不一样

开会前领导同志轻车简从，
不搞迎送，来了就直奔会场

开会时不再讲“穿靴戴帽”
的套话，说的都是“干货”

“中央领导带了个好头”
12月 15日上午，雪后的北京，空气格

外清新。
中央经济工作会议开幕。大家首先注

意到主席台上的变化：没有绿色植物和鲜
花，主席台上就座的中央领导人由往年的
20多个减少为8个。

这是中央政治局改进工作作风八项规
定出台后召开的第一个全国性重要会议。
会议议程与往年有所不同，三次全体会议
减少到两次，两天半的会期压缩到两天。

一位多年负责会务的工作人员告诉记
者，会议对会务组织、安全警卫、后勤服务、
新闻报道等工作都做了调整和简化，领导
同志轻车简从，不搞迎送，来了就直奔会
场，贯彻落实八项规定，这回动真格的了。

“没有‘穿靴戴帽’的套话了”
12月15日下午，会议进行分组讨论。
经济如何转型，城镇化怎样推进，产能

过剩怎么化解……围绕这些关系经济全局
的重大问题，与会代表开门见山，说观点，
谈问题。有代表发言快要超时，马上就会
有工作人员悄悄递上小纸条提醒。

“没有‘穿靴戴帽’的套话了，都是‘干
货’。”一位旁听了分组讨论的工作人员告
诉记者，以前小组发言，超时的情况经常发
生，有时半天只能三四个人发言。现在会
议节奏明显加快，各个小组发言人数比以
前多了一倍。 据《人民日报》

据昨日上午出版的财新网《新世纪周
刊》一篇题为《李春城的“圈内人”》的报道
称，四川李春城案件牵涉万科集团位于成
都的五龙山项目，万科涉嫌低价在成都拿
地，据财新网的报道称，李春城案发即与此
次土地出让有关。

昨日下午，万科集团内认证官方微博@
万科周刊 发布微博称：“五龙山项目土地一

事，成都万科收购同泰公司股权，并通过招拍
挂获取五龙山项目土地的过程合法合规。目
前五龙山项目进展顺利，成都万科公司运营
正常。”

在回应声明中万科强调：守法经营、规范
经营是万科的底线，随着土地市场交易的进
一步市场化、透明化，相信万科将是这个过程
中最大的受益者。 综合消息

成都新都国土局长被双规
疑与李春城同涉一案

卷进去的还有万科？

这两项改革我们太关心了

收入分配改革方案又延期
主要因利益集团博弈
关键点在如何规范国企高管收入和国资红利上缴

专家建议赦免部分退赃官员
以换取支持政改

中国纪检监察学院副院长李永忠表示，官
员财产公示应实行“有条件的部分赦免”，即腐
败分子将收受的全部贿赂匿名清退了，并且在
案发后，经查实退回的赃款与实际情况完全吻
合即可得到赦免。

这样可以减轻这些已经有腐败行为的人对
反腐败的抵抗，以换取他们对政治体制改革的
支持。 据《京华时报》

江捍平江捍平

陈敏尔被提名
贵州省省长候选人
赵克志不再担任省长

日前，中央决定，提名陈敏尔为贵州
省省长候选人。省委常委会讨论决定，陈
敏尔同志任贵州省政府党组书记。

12 月 17 日上午，省委召开常委会
议，宣布了中共中央关于贵州省政府主
要领导同志职务调整的决定：赵克志同
志不再担任贵州省省长职务，提名陈敏
尔同志为贵州省省长候选人。省长职务
的任免还需要按有关法律规定办理。省
委常委会决定陈敏尔同志任贵州省政府
党组书记。 据央视

赵克志简历
赵克志，男，1953年12月出生，山东莱

西人，汉族，1975年1月加入中国共产党，
1973年3月参加工作，山东省委党校干部
专修科、中央党校在职研究生班科学社会
主义专业毕业，中央党校研究生。2010年
9 月，当选为贵州省省长。2012 年 7 月 18
日起，任贵州省委书记。

陈敏尔简历
陈敏尔，男，

汉族，1960年9月
出生，浙江诸暨
人，1981年8月参
加工作，1982年9
月加入中国共产
党，中央党校在
职研究生学历。

2012 年 1 月
起，任贵州省委
副书记。


